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Según el informe elaborado por la CEIM 

LOS EMPRESARIOS MADRILEÑOS. 
OPTIMISTAS 
Dentro de las quejas habituales de los empresarios españoles por 

lo que consideran pésimas situaciones económicas, siempre 
existen algunas voces e indicios que indican que el tal pesimismo 

no siempre está justificado 

Este ha sido el caso del infor
me preparado por la CEIM ma-

•drileña sobre las expectativas 
en nuestra región sobre las pre
visiones económicas. Según di
cho informe, las expectativas 
generales para la economía ma
drileña para el presente año son 
de optimismo, sobre todo si se 
relacionan con el pasado año de 
1981. 

Las conclusiones más signifi
cativas del mencionado trabajo 
de coyuntura señalan que ha 
aumentado la capacidad pro
ductiva y las ventas, así como 
una reducción en los «stocks» de 
la gran mayoría de las empre
sas. La capacidad de producción 
de las industrias madrileñas al 
final de 1982 será mayor, mien
tras se mantienen las plantillas 
por término general. 

Los problemas fundamenta
les para el sector industrial ma
drileño en la actualidad son los 
siguientes: 

— Debilidad de la demanda. 
— Dificultad en los cobros. 
— Fuerte elevación de los 

costos de las materias primas. 
— Incremento de la presión 

fiscal. 
— Trabas para la elevación 

de precios y dificultad para la 
exportación. 

En el sector de servicios, el 

problema fundamental es el 
fuerte incremento de la presión 
fiscal y la debilidad de la de
manda. 

LAS DISCREPANCIAS 
DE AECIM 

A pesar de estas expectativas 
optimistas, los empresarios del 
metal, por medio de su presi
dente, Rafael Ortiz, han clama
do por la situación del sector. 

«Alrededor del veinte por 
ciento de las empresas del metal 
de Madrid —ha dicho— pueden 
quebrar en cualquier momen
to», subrayando que la mayoría 
de estas empresas se encuentran 
en la actualidad sin un futuro 
de trabajo claro y en una situa
ción financiera límite, que se 
verá agravada por la inflación y 
la revisión salarial, que en el 
metal de Madrid asciende al 3,6 
por 100. 

Según el señor Ortiz, la capa
cidad de producción media de 
las empresas del metal de Ma
drid no supera el 55 por 100. 

Como causa de esta descapita
lización empresarial se apunta 
el alza del dólar, aunque el mer
cado exterior no puede compen
sar la caída de la demanda in
terna. 

En la mayor 
parte de 

los sectores han 
aumentado la 

capacidad 
productiva 

y las ventas, aparte 
de reducirse 

sensiblemente los 
«stocks» 

PACTO SOCIAL 
ENTRE TRABAJADORES 

Y EMPRESA 

Según el presidente de AE
CIM, se hace imprescindible un 
nuevo pacto social entre empre
sarios y trabajadores en el sec
tor, así como la no paralización 
de las medidas económicas en 
marcha y el freno de la infla
ción. 

El principal problema con el 
que se han encontrado una gran 
parte de las empresas del metal 
de Madrid ha sido su alta de
pendencia del sector del auto
móvil, que suponía alrededor 
del 30 por 100 del trabajo. 

Al descender las ventas de 
vehículos turismos e industria
les —y consecuentemente los 
pedidos a las fábricas suminis
tradoras—, muchas empresas 
no han podido reconvertirse ha
cia otro tipo de trabajos. 

Algunas sí lo han hecho, es
pecializándose en la construc-

El sector industrial madrileño se ve afectado por distintos fact?r.al 
entre los que destacan las dificultades para la exportación y lo. elev 

ción de los costos de las materias primas 

ción de máquinas herramientas 
o al sector de la energía, sin 
embargo, también este último 

campo parece que se eneuent 
más paralizado que lo que p r 

veían las estadísticas oficia^68' 

LA BOLSA COMO ARMA POLÍTICA 
Era previsible, pero se han pasado y 

mucho; por eso, su credibilidad está 
en estos momentos bajo mínimos. Co
mo la Bolsa, a la que manipulan. Tras 
la disolución del Parlamento y el 
anuncio de elecciones generales, las 
Bolsas españolas experimentaron de 
forma vertiginosa un descenso impre
sionante alcanzando los mínimos del 
año. Los. índices de valores perdieron 
en sólo dos días —^curiosamente los 
dos primeros de la semana— 3,24 en
teros y también, curiosamente, dicha 
pérdida se produjo con volúmenes de 
negocio muy pequeños, dado que se 
ha operado en acciones por menos de 
450 millones de pesetas efectivas. 

¿Qué análisis podría realizarse de 
todo ello? ¿A qué conclusiones podría 
llegarse de este barómetro político que 
se ha dado en llamar mercado bursá
til? 

La impresión primera y generaliza
da entre los observadores de la reali
dad político-económica es que ha sido 
una cosa preparada por los de siem
pre, por aquellos a los que se les llena 
la boca de economía de mercado, 
constitucionalismo, libre de juego de 
la alternancia política en el poder, pe
ro hacen todo lo posible —incluidas 
las jugadas con poca ética— para que 
dicha alternancia en el poder no sea 
real. También demuestra el último 
«pánico» en las Bolsas de nuestro país, 
que no han sido la mayoría de los 
inversores españoles los que se han 
lanzado a vender ante el temor de un 
cambio de signo político en el timón 
de Gobierno, sino que efectivamente 
se trata de grupos económicos que es
tán interesados en impresionar o ate
morizar a la ciudadanía para alejarles 
de opciones políticas de izquierdas, 
más concretamente, del PSOE, partido 
a quien todo el mundo da como seguro 

«Tras su última y estrepitosa bajada hay grupos 
económicos interesados en impresionar o atemorizar a la 

c iudadanía para alejarles de opciones políticas de 
izquierdas» 

ganador en las elecciones del próximo 
28 de octubre. 

¿Han conseguido sus objetivos? 
Nunca se sabe hasta que las urnas en
señen su verdad, pero la impresión 
generalizada es que han conseguido 
un efecto «boomerang» para sus pro
pios intereses y han conseguido un 
importante descrédito para sus inten

ciones. Afortunadamente, la mayor 
parte de los españoles sabe, a estas 
alturas de la transición democrática, 
quién es quién, y el apresuramiento, 
la «pasada» ha venido a delatar su ma
niobra política, que no económica. 

Ningún ciudadano serio se cree los 
escarceos impresentables fraguados 
en oscuros despachos carentes de rea-

lidad, y entendimiento político y s0" 
cial. 

EL FUTURO 

El apresuramiento, nerviosismo f 
inoportunidad han sido sus fallos, difí
ciles de reparar ahora. De cualquij r 

forma, es una vieja técnica aprendida 
en otros lugares del mundo, donde V°x 

lo general, tal maniobra política esta 
en un claro desuso. 

Sin embargo, es muy posible que Ia 

tónica a la baja de forma menos espec
tacular se produzca en los casi dos 
meses que restan hasta la celebración 
de la consulta popular. Nadie debe 
alarmarse por ello, porque entra den
tro del juego normal en un sistema 
democrático y de economía de merca
do. Mientras exista incertidumbre, re
sulta lógico que el inversor se retraigf / 
pero ello pasará, al menos, debería 
superarse. 

A lo que habrá que estar muy aten
tos es a otro tipo de maniobras desesta-
bilizadoras en un intento desesperado 
por cambiar la voluntad general del 
país. 

Lo lógico será que, una vez conoci
do el veredicto popular, la situación 
de la Bolsa se normalice gane quien 
gane. 

Más atentos habrá que estar, sin em
bargo, a la fuga de capitales de Espa ' 
ña. Todo el mundo sabe que esa fuga 

es una realidad, incluso en estos mo
mentos. Y ello sí que es sumamente 
preocupante y habría que atajarlo de 
alguna forma. O de todas. Porque in
sulta un crimen de «lesa patria» <?ue 

aquellos que tanto hablan, preconiza ' 
anatematizan, sean los que dejan ^ 
país en una situación de irrecuperabi-
lidad económica y lo desangran. 

Edificio de lu Bolsa, actualmente sometido a un «lavado de cara» en su exterior B P. C 



CAMPO 10 de septiembre de 1982 C1SNEROS 1 9 

Este año se han sembrado en nuestra provincia 
300 hectáreas más que en 1981 

AUMENTA LA SUPERFICIE 
DEDICADA AL CULTIVO DE MAÍZ 

Este año, según todas las 
Previsiones, la campaña del 

•naíz en la provincia se 
f Presenta en condiciones 
'«vorables. Las lluvias del mes 
au¿1ni° y íu , i o s i r v i e r o n P a r a 

son Planta naciera fuerte y 
'"Portara los rigores del calor e | verano. El cultivo de maíz 
últim c.onvertido en estos 
ui¡ í s a"os e n *a provincia en 
°o de los productos que más 
aceptación tiene para los 
agricultores. Actualmente 
liíü* 5 6 0 0 hectáreas que se 

renred,can a ' cultivo, lo que 
presenta una quinta parte del 

terreno de regadío de la 
provincia 

m Este aumento del cultivo de 
los C j l e e s t a sustituyendo a 
la J^ductos tradicionales de 
DoplUerta' s e d e b e a °«ue e x i S e 

£J-a mano de obra, da unos 
"Oimientos altos y es fácil su 

taSp
cacion er> el mercado. Es-

tívaH Z ° n e s S o n ^as 1 u e n a n mo~ 
ditv a ^os agricultores a deci
d e por el cultivo del maíz, 

la comarca de las vegas, 
y mc?mprende Aranjuez, Tajo 
lQ¡>,ajUna> en la campaña de 

«i se sembraron 4.423 hectá-
tahfc J l a s 5-337 hectáreas to-
Darf e l a Provincia. Este año 
*^ra poder hablar de superfi-

rr?r s^m b r adas hay que recu- BUENA COSECHA 
lu.- .al avance pstaHistirn dpi M tu'^'^erio de Agricultura del 
cuiT„re Julio> donde ya se en-
tarJ n declaradas 5.200 hec-
PrevS p a r a e s t e c u l t i v o - S e 

Se y,e 5.ue cuando la estadística 
lo d* ™ÍJ¡íiva h a v a u n a u m e n -
t0 g J«U hectáreas con respec-
Üe

 a **»8l. Otros datos que se 
ticoPrenden del avance estadís-
te ] c l t ado es que prácticamen-
seji^ totalidad de la superficie 
tra

 b r ada de maíz se encuen-
;r0

 e n terrenos de regadío. Por 
ar"as ' la comarca de las vegas 
capara el 80 por 100 de la su-

j*-rficie cultivada, y el otro 20 
cen t^ Se e n c u e n t r a en la zona 
de i ^ a s comarcas del norte 
J ia provincia y la surocci-

ntal no tienen cultivo que 
erezca la pena reseñar. 

La producción de maíz en la 
provincia en la campaña 1981 
ascendió a 36.000 toneladas. 
Este año se prevé que la cifra 
anterior será rebasada en un 
10 por 100. Esto se debe al au
mento de superficie sembrada 
y a que las expectativas son de 
buena cosecha. 

Aunque la sequía ha afecta
do en gran parte a los cereales 
y se calcula que serán 10.000 
hectáreas las afectadas, en ma-

or o menor grado, el maíz con 
as lluvias de principio de ve

rano se ha mantenido. Se pue
de decir que la sequía ha afec
tado menos a este producto. 
Los ríos se encuentran con po
ca agua y con dificultad se em-

E 

plea para regar. Sin embargo, 
la planta ya no necesita riegos; 
se encuentra bien arraigada, la 
mazorca ya ha brotado y 
aguanta bien hasta su cosecha. 

Según fuentes de la Delega
ción Provincial de Agricultu
ra, las impresiones favorables 
f>ara este producto se deben a 
a buena germinación de la 

planta en sementera, a las llu
vias de comienzos de verano y 
a que se viene trabajando en la 
mejora de semillas. Los agri
cultores se han dado cuenta 
que las semillas de calidad son 
garantía para el aumento de la 
productividad, aunque tam
bién uno de los inconvenientes 
es que los precios son muy al
tos. Todo esto —según las mis
mas fuentes— hace que con los 
años aumente la superficie cul
tivada del maíz. 

Huslu ¡u venia del vino al público existe un largo proceso repleto de 
problemas que aún no se han solucionado 

Su regulación deja sin resolver los problemas 
del sector 

POCAS SORPRESAS EN LA NUEVA 
CAMPAÑA VITIVINÍCOLA 

Como se esperaba, no ha ha
bido sorpresas en la regulación 
de la nueva campaña vitiviní
cola, que entró en vigor el pa
sado 1 de septiembre. Los pro
blemas en el sector siguen pen
dientes, al igual que hace un 
año, y las promesas y compro
misos han quedado previsible-
mente hasta la próxima cam
paña, aunque los ministerios 
económicos estén trabajando 
en la elaboración de ese plan, 
que debería haberse puesto en 
marcha hace algunas semanas. 

De acuerdo con la nueva re
gulación para el sector, los pre
cios fijados han sido los si
guientes: precio de garantía, 
excluido el IGTE, 135 pesetas, 
como hubiera sido acordado en 
las negociaciones de precios de 
este año. Precio indicativo, 160 
pesetas, y precio de interven
ción superior a 180 pesetas. 

A la vista de las previsiones 
de cosecha, la realidad es que 
el único precio que interesaba 
al agricultor, al no estar en 
marcha otros mecanismos para 
la regulación del mercado, es 
el de garantía, que se fijó en las' 
135 pesetas. Sin embargo, esta 
próxima campaña, con unas 
previsiones muy elevadas de 
cosecha, va a ser muy difícil 

que los precios de mercado es
tén por encima de esta cifra si 
no están ordenados nuevos 
mecanismos de regulación. 

De acuerdo con las directri
ces de la última campaña, las 
novedades son mínimas. Se 
mantienen las operaciones de 
retirada con entidades colabo
radoras, aunque la normativa 
definitiva se aprobará en un 
futuro por parte del FORPPA. 
El SENPA seguirá adquirien
do vino entre el 16 de diciem
bre y el 31 de julio, siempre 
que el volumen ofertado no su
pere el inmovilizado y que en 
ningún caso sea mayor que el 
50 por 100 de la cosecha. Los 
anticipos a los viticultores se
rán de 4,50 pesetas kilo de uva. 

Dato de interés, por lo que 
supone de una nueva filosofía, 
es el hecho de que previamen
te a la campaña el FORPPA y 
los sectores privados hagan un 
balance de la situación del sec
tor para tratar de aplicar las 
medidas más oportunas, aun
que en esta campaña éstas va
yan a ser muy escasas al no 
haber variado los mecanismos 
de regulación. 

La solución, en la próxima 
campaña. 

La medida, insuficiente, ha provocado 
un gran malestar 

SUBVENCIÓN DE 12 PESETAS 
PARA EL ACEITE DE OLIVA 
La subvención para el aceite 

de oliva ha sido fijada en 12 
pesetas, de acuerdo con el de
creto regulador de la próxima 
campaña olivarera, que entra
rá en vigor el próximo 1 de 
noviembre. Esta cifra significa 
solamente una subida de una 
peseta respecto a la cifra apli
cada el año anterior, y viene a 
suponer solamente un incre
mento de menos del 10 por 100 
frente al 12 por 100 de subida 
que tuvo el precio base del pro
ducto en las últimas negocia
ciones. 

Esta subida aprobada por el 
Gobierno no responde a las pe
ticiones de subvención hechas 
recientemente por todas las or
ganizaciones agrarias, que es
taban comprendidas entre las 
15 y las 18 pesetas. Frente a 
estas reivindicaciones, los dife
rentes organismos de la Admi
nistración hicieron unas con
traofertas que fueron desde las 
10 a las 12 pesetas. En medio 
de estas discrepancias, se espe
raba que la decisión del Go
bierno se inclinase hacia las 13 

pesetas. 
Con esta subvención, el pre

cio final para el kilo de aceite 
de oliva en la próxima campa
ña ha quedado fijado en 169 
pesetas, de las cuales 157 co
rresponden al precio base y las 
12 a las subvenciones. Igual
mente, a esta cantidad hay que 
sumar los incrementos men
suales previstos por este mis
mo real decreto entre los me
ses de febrero y junio, ambos 
inclusive. Entre febrero y abril 
la subida mensual por almace
namiento será de 1,50 pesetas, 
mientras que de mayo a junio 
ésta será de 1,70 pesetas. 

De esta campaña es igual
mente destácame la autoriza
ción que da para el destino de 
90.000 toneladas de soja al 
mercado interior tanto para 
usos de consumo directo como 
para la industria. 

Esta subvención se conside
ra escasa en medios olivareros 
de la provincia, si bien unos 
mejores resultados de la cam
paña podrían paliar parcial
mente los males. 

f 
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FÚTBOL Frente al Badajoz, 
y con grandes 
posibilidades 

de vencer 

PARLA DEBUTA EN 
SEGUNDA DIVISIÓN 

Primera salida conflictiva para los hombres 
del Leganés, que deberán demostrar su buena 

forma ante el Tarancón 
En la próxima jornada, los 

partidos de mayor interés son 
el Parla-Badajoz que significa 
el debut de los locales en la 
Segunda B; el Araniuez-Alco-
bendas por la igualdad entre 
ambos y el At. Madrileño-Real 
Madrid como auténtico mini-
derby en la Tercera División. 
El Leganés, por su parte, se en
frenta al Tarancón en su pri
mera salida conflictiva. 

SEGUNDA DIVISIÓN A 

PALENCIA-RAYO VALLE-
CANO.— El desplazamiento es 
corto, v cómoda se me antoja 
también la confrontación, 
puesto que los palentinos an
dan con problemas de tipo eco
nómico. Soy, por tanto, de la 
opinión de que los vallecanos 
se traerán un positivo del his
tórico terreno de La Balastera. 

MURCIA-CASTILLA.— Los 
castillistas que no han comen
zado con muy buen pie esta 
nueva andadura, viajan a La 
Condomina para luchar con un 
potente conjunto, de los llama
dos a ocupar los primeros luga
res. Los muchachos de Aman
do tienen, pues, una difícil pa-
Eeleta que resolver, y lo proba-

le es que regresen sin 
anotarse nada pos.itivo. 

AT. MADRILENO-CADIZ.— 
Es un encuentro en el que los 
tres signos pueden darse. 

SEGUNDA DIVISIÓN B 
LEVANTE-TORREJON.— 

Después de la primera victoria 
lograda lapasada jornada fren
te a los ibicencos, ahora les co
rresponde salir a tierras de Va
lencia para jugar contra un Le
vante que creemos está a la par 
con los madrileños en cuanto a 
potencial deportivo, lo que ha
ce pensar en un posible empate 
para las huestes de Sanchis. 

ALCALA-POBLENSE.— El 
cuadro local aún no alcanzó la 
puesta a punto necesaria, aun
que es de esperar que José Luis 
Monreal pronto lo consiga. Au

guramos una victoria a favor 
del Alcalá. 

PARLA-BADAJOZ.— Parti
do de gran interés, por lo que 
representa para los aficionados 
de Parla la presentación de su 
equipo titular en la Segunda B. 
Los pacenses, con la vitola de 
equipo experto y de buena tra
yectoria, van con toda seguri
dad a ofrecer una mañana de 
fútbol con calidad. Los negria
zules apoyados por sus segui
dores darán buena cuenta del 
conjunto que prepara Jaurrie-
ta. 

TERCERA DIVISIÓN 
AT. PINTO-MANCHEGO.— 

El empate puede ser lo mejor 
para ambos, ya que los locales 
están algo flojos y los de Ciu
dad Real con un punto tam
bién se conformarían. ¡Suerte 
para los de Tajuelo! 

ARANJUEZ-ALCOBEN-
DAS.— Los locales acaban de 
anotarse los dos primeros posi
tivos haciendo bueno el pro
nóstico y la opinión que dimos 
en pasados números; ahora 
frente a los verdes del Alco-
bendas, deben confirmar su 
excelente momento y anotarse 
los dos puntos. 

AT. MADRILEÑO-REAL 
MADRID.— Los rojiblancos 
que conquistaron el ascenso el 
pasado año, van a disputar sus 
partidos oficiales en el terreno 
del Moscardó después de un 
acuerdo con los propietarios 
del Román Valero. Debutan 
con partido que puede califi
carse de derby dentro de la 
Tercera División madrileña. 
Blancos y rojiblancos frente a 
frente y los graderíos a rebosar 
en el coquetón estadio del ba
rrio de Üsera. Lo de menos en 
este caso es el resultado, ya que 
la juventud y calidad de los dos 
cuadros nos van a deparar una 
magnífica mañana de fútbol, 
fútbol. 

PEGASO-GETAFE.— Visi
tan los getafenses el estadio de 

Formación del Leganés para la presente temporada 

La quiniela 
de la región 

12 de septiembre de 1982 
Palencia-R. Vallecano.... 
Murcia-Castilla 
At. Madrileño-Cádiz 
Levante-Torrejón 
Alcalá-Poblense 
Parla-Badajoz 
At. Pinto-Manchego... 
Aranjuez- Alcobendas 
At. Madril.-R. Madrid.... 
Pegaso-Getafe 
Tarancón-Leganés 
Carabanchel-Conquense. 
Valdepeñas-Moscardó 
San Fernando-Alcorcón. Segoviana-Ciempozuelos 

X 
1 
1 
1 
1 
1 

X 
1 

X 
1 

X 
.1 

1 
.1 
.2 

LOS GOLES QUE PASARON 
Primera jornada 

Tercera División grupo 7.°. 5 septiembre o¿ 
Alcobendas, 1; At. Pinto, 0. 
Real Madrid, 0; Aranjuez, 2. 
Getafe. 3; At. Madrileño, 0. 
Leganés, 1; Pegaso, 0. 
Conquense, 1; Tarancón. 2. 
Real Avila, 2; Carabanchel, 1. 
Moscardó, 5; Daimiel, 1. 
Alcorcóh, 1; Valdepeñas, 0. 
Ciempozuelos, 2; San Fernando, 2. 
Manchego, 3; G. Segoviana, 0. 

la Ciudad Deportiva Pegaso 
avalados por una boyante posi
ción inicial, lo que contribuye 
a aumentar las posibilidades de 
anotarse algún punto. 

TARANCON-LEGANES.— 
Primera salida conflictiva para 
los hombres que manda Pepe 
Segura y ésta dará ya una idea 
aproximada de lo que puede 
ser el futuro del Leganés. Los 
conquenses acaban de debutar 

en la Tercera y quizá sea el 
momento oportuno para sor
prenderlos. En las filas de los 
viajeros varios jugadores im
portantes que harán posible un 
resultado positivo. 

CARABANCHEL-CON
QUENSE.— En el veterano te
rreno de La Mina, el favorito 
es el coniunto local, cuajado de 
juventua en todas sus líneas. 

VALDEPENAS-MOSCAR-
DO.— La pasada jornada vi ju
gar a los rojiblancos del «Mos
ca» y la verdad es que lo hicie
ron bastante bien; ahora será 
necesario volver a repetir 
aquella actuación, que les per

mita afrontar el pa: rtído, coi1 

las suficientes garantías, -o. 
SAN FERNANDO-ALc" e 

CON.— El signo del empaie
de] 

cierne sobre el terreno ^s 
Sánchez Lorbada, ya °iUe

 uy 
fuerzas están, creo y°> 

^GIMNÁSTICA SEGOVIAJ 
CIEMPOZUELOS- Los sejŝ  
vianos que después de "J" ^ 
años han conseguido reu> qUe 
a la categoría nacionali 4 a 
nunca debieron perder, » j ^ 
ser un serio obstáculo P%eIn-
aspiraciones de los del >-
pozuelos. 

P. J. G 
ABCIA 

2SÉS&33?» EL DEPORTE GANA LA CARRERA EN GETAfí del Patronato Municipal 

Una vez finalizado el verano es tiempo para repasar las distintas 
actividades de los diversos pueblos de nuestra región. Hoy es el 
turno de Getafe, cuyo patronato ha trabajado denodadamente 

para levantar y fomentar el deporte en todos los niveles de 
población, organizando todo tipo de actividades de carácter 

popular. Todo esto ha servido para elevar la participación y la 
ilusión de la población por el deporte. 

En primer lugar hay que ha
blar de la famosa y única en 
Madrid olimpíada oc>rera. Esta 
competición, reservada única
mente para trabajadores de las 
fábricas de los alrededores y 
algunas de Madrid, tiene como 
fin la participación en el de
porte de la clase trabajadora, 
que, debido a su vida sedenta
ria, se ve privada de suficiente 
tiempo para realizar su depor
te favorito. Hay que decir que 
este año han participado 2.500 
personas. La mayor participa
ción se ha dado en el fútbol y 
en el fútbol sala. Las finales de 
los distintos deportes se juga

ron en la callea habilitándose 

Eistas para ello. Mucho público 
a presenciado estas finales, 

así como el desarrollo de toda 
la competición. Según el direc
tor técnico del Patronato De
portivo, Salvador, «esta expe
riencia de la olimpíada obrera 
ha resultado un gran éxito, 
tanto que los distintos grupos 
de empresa han pedido ya la 
organización de esta prueba 
deportivo-laboral». 

Otra gran manifestación de
portiva ha sido la exposición 
gráfica del deporte. Esta expo-

• sición se montó en cuatro salas, 

cada una destinada a un tipo 
de manifestación gráfica; así 
pues, en una de las salas podía
mos ver todo tipo de fotogra
fías relacionadas con el depor
te; hay que decir que las foto-
frafias eran de gran calidad y 

elleza. En otra sala podíamos 
abservar todo tipo de carteles 
actuales y de principios de si
glo. Otra estaba destinada a 
cuadros y todo tipo de objetos 
deportivos, y, por último, la sa
la de audiovisuales, en la que 
se podía ver todo tipo de pelí
culas, desde la Olimpíada de 
México, con los 8,90 de Bob 
Beamon, hasta películas de ba
loncesto americano, siempre 
tan espectacular y diferente a 
lo que aquí se ve. Hay que 
agradecer al Consejo Superior 
de Deportes la donación de es
tas películas. A esta exposición 
gráfica del deporte asistió un 
gran número de personas, 
quienes pudieron observar de 

cerca más de un siglo de evolu
ción en los distintos deportes. 

En cuanto a las instalaciones 
deportivas, Getafe inauguró a 
principios del mes de junio un 
polideportivo para baloncesto, 
balonmano, halterofilia, volei-
bol, judo y gimnasia de mante
nimiento, así como gradas para 
1.200 personas. El presupuesto 
de este polideportivo ascendió 
a 32 millones de pesetas, los 
cuales corrieron a cargo del 
Ayuntamiento. Por otra parte, 
se está gestionando la cons
trucción de un pabellón para 
balonmano, financiado por la 
Federación Española de este 
deporte. En agosto se inauguró 
una piscina dentro del comple
jo deportivo denominado sec
tor —3—; para este evento se 
está organizando una competi
ción con los mejores nadadores 
de la zona. 

Dentro de este apar tado Ge-
«as 

tafe ha organizado num ,y 
actividades deDortivo-po^ .. 

arner0' 
actividades deportivo-poP^,, 
res. La fiesta de la bicjc y 
reunió a 500 participa»1 

fue un gran éxito de P a r po
ción y de público. El croS.oreS-
pular reunió a 100 correo ^ 
También hay que hablar ^£ 
torneo interpatronatos, ^e. 
reunió a gente de_ Alcal3' ^ 
ganes, Pinto, etc. No hay ¡a 
que el fútbol y el fú{b0:ayor 
siguen congregando el n1

 ra 
número de participantes, F ¡r 
prueba de esto podemos ^ 
que en los diversos torneo 
lebrados en Getafe se ha» r t r a 
sentado 400 equipos. Por s 
parte, y dentro de las D t ¡ . 
este año se ha elevado la P ^ . 
cipación y el nivel de la P ell 
ción deportiva de Cetate' c3r 
este sentido hay que desi ^ 
la formación de un equip 


